
ATA DE REUNIÃO 

  

7ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Araçuaí – CBH 1 

JQ2 2 

Aos quatro dias do mês de julho de 2022, às 14 horas, os conselheiros reuniram pela 3 

plataforma meet para a 7ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 4 

Rio Araçuaí -CBH JQ2. Como ponto 1 da pauta – Verificação de quórum e abertura 5 

o secretário adjunto Sílvio Henrique Cruz de Vilhena verificou o quórum, totalizando 6 

14 conselheiros e deu como aberta a 7ª reunião extraordinária .Como ponto 2 da pauta 7 

Recomposição dos cargos vacantes da diretoria do CBH do Rio Araçuaí - neste 8 

momento reforçou a importância da ação no CBH, enfrentar a missão e recompor a 9 

diretoria ,como é sabido os cargos da diretoria  ora a ser preenchidos são presidente, 10 

vice - presidente, secretário e secretário adjunto, atualmente se encontra preenchido 11 

apenas a vaga de secretário adjunto. Neste momento colocou em discussão e para 12 

manifestação dos conselheiros, no mesmo momento o conselheiro Sílvio Henrique de 13 

Vilhena se manifestou em continuar como secretário adjunto. Dando continuidade à 14 

reunião, a conselheira Cléa Amorim de Araújo se manifestou para o cargo de presidente 15 

e a Conselheira Izabel Cristina Marques se manifestou para o cargo de secretária e 16 

informou que como vem acompanhando o Comitê já a algum tempo, estava disposta a 17 

dar continuidade no trabalho, auxiliando a diretoria nas autoridades. Não havendo 18 

manifestação para outra chapa, até o momento ficaram recompostos os cargos de 19 

Presidente, secretário e secretário adjunto. Em discussão e votação foi feita a chamada 20 

dos conselheiros presentes para se manifestarem o seu voto e a maioria foram a favor da 21 

chapa apresentada. Neste momento a conselheira Cléa questionou ao analista Leandro 22 

Kalil como ficaria o cargo de vice-presidente, o mesmo informou que em uma próxima 23 

reunião fosse pautado. Ainda questionado a questão de dois membros da diretoria ser da 24 

Sociedade Civil, o analista informou que estaria verificando com o IGAM, mas uma vez 25 

que não houve manifestação de conselheiro do Poder Público Municipal, não via 26 

impedimento da diretoria ficar com cargo vacante por este motivo. Por fim o secretário 27 

adjunto declarou como recomposta a diretoria da seguinte forma: presidente: Cléa 28 

Amorim de Araújo, vice-presidente: vago, secretária: Izabel Cristina Marques, 29 

secretário adjunto: Sílvio Henrique Cruz de Vilhena. Neste momento os eleitos 30 

agradeceram ao Instituto Mineiro de Gestão das Águas -IGAM, pelo apoio recebido, aos 31 

conselheiros pela confiança depositada e se comprometeram a continuar o árduo 32 



trabalho, aceitando os desafios e contribuiuindo para o fortalecimento do Comitê. O 33 

analista Leandro parabenizou a todos pela eleição, dando boas-vindas à nova diretoria. 34 

Como ponto 3 da pauta Comunicados dos conselheiros e assuntos Gerais; neste 35 

momento não houve manifestação dos conselheiros, foi declarado palavra livre. O 36 

analista Leandro Kalil parabenizou a todos, dando boas-vindas à nova diretoria pela 37 

eleição. Nada mais a tratar, deu- se por encerrada a presente reunião, da qual, eu Maria 38 

Aparecida Ribeiro Alves, lavrei esta ata, que após lida será submetida à aprovação da 39 

plenária.   40 

 41 


